
 

 

 

平成２９年度第５回スポーツ推進審議会議事概要 

 

１．日 時 ２０１８年１月３１日（水） １５時００分～１６時１０分 

２．場 所 秩父宮記念体育館 

３．出席者 審議会委員１１名、事務局４名 

４．会議の公開・非公開  公開 （傍聴者なし） 

５．前回審議会議事録の確認について 

  資料に基づき事務局より説明（議事録要約をホームページ掲載） 

６．議事 

（１）みらいふじさわスポーツ元気プランについて 

  資料１に基づき、事務局より説明。 

 〈主な質疑〉 

 〔委員〕湘南藤沢市民マラソンの親子ランの枠は広がるのか。 

 〔事務局〕現状、湘南藤沢市民マラソンの親子ランの枠を広げることは難しい。

例えば藤沢市駅伝競走大会に親子の部や子どもの部というところで、親子で

参加できる事業を増やせればと考えています。 

 ７．報告事項 

（１）１２月藤沢市議会定例会の結果について 

    資料２に基づき、事務局より説明。 

 〈主な質疑〉 

 〔委員〕藤沢市にはスポーツ施設が足りていない。県立体育センターが完成した

際は、優先使用ができるよう働きかけていただきたい。 

 〔事務局〕新たな施設整備が難しい中で、既存の施設の有効利用に今取り組んで

いるところです。県立体育センターについてもアプローチしていかなければ

と考えています。 

（２）第６３回藤沢市駅伝競走大会の結果について 

    資料３に基づき、事務局より説明 

 〔委員〕参加者は増えていますか。 

 〔事務局〕前々回から前回は増えていたのですが、今回は少し減っています。今

後は案内等が課題と考えております。 

（３）第８回湘南藤沢市民マラソン 2018の結果について 

    資料４に基づき、事務局より説明 

（４）ふじさわボッチャ競技大会の開催について 

    チラシに基づき、事務局より説明 

（５）その他 

    かながわ駅伝について、事務局より説明 

８．閉会 


